

BETRIEBSNUMMER IKK CLASSIC							01049203					
BEITRAGSSÄTZE AB 01.01.2023												
Krankenversicherung, allgemein (auch für Versorgungsbezüge)							14,60 %					
Arbeitgeber- und Arbeitnehmeranteil							je 7,30 %					
Zusatzbeitrag							1,6 %					
Arbeitgeber- und Arbeitnehmeranteil							je 0,8 %					
Krankenversicherung, ermäßigt							14,00 %					
Arbeitgeber- und Arbeitnehmeranteil							je 7,00 %					
Zusatzbeitrag							1,6 %					
Arbeitgeber- und Arbeitnehmeranteil							je 0,8 %					
Pflegeversicherung							3,05 %					
Beitragszuschlag Pflegeversicherung Kinderlose							0,35 %					
Arbeitgeberanteil (außer Sachsen)							1,525 %					
Arbeitgeberanteil (Sachsen)							1,025 %					
Rentenversicherung, allgemein							18,6 %					
Arbeitslosenversicherung							2,6 %					
Insolvenzgeldumlage							0,06 %					
UMLAGESÄTZE												
Erstattungsart							Erstattungssatz		Umlagesatz			
U1 (Krankheitsaufwendungen) – allgemein							65 %		3,1 %			
U1 (Krankheitsaufwendungen) – ermäßigt (auf Antrag)							50 %		2,3 %			
U2 (Mutterschaftsaufwendungen)							100 %		0,59 %			
RECHENGGRÖßEN IM ÜBERBLICK												
Beitragsbemessungsgrenzen (BBG)							jährlich		monatlich			
Kranken- und Pflegeversicherung							59.850,00 €		4.987,50 €			
Renten- und Arbeitslosenversicherung (West)							87.600,00 €		7.300,00 €			
Renten- und Arbeitslosenversicherung (Ost)							85.200,00 €		7.100,00 €			
Jahresarbeitsentgeltgrenzen (JAEG)												
Krankenversicherung (allgemein)							66.600,00 €					
Krankenversicherung (Bestandsfälle PKV)							59.850,00 €					
Beiträge für freiwillig versicherte Arbeitnehmer (monatlich)												
Krankenversicherung									807,98 €			
Pflegeversicherung									152,12 €			
Pflegeversicherung inkl. Zuschlag für Kinderlose									169,58 €			
Höchstzuschuss für freiwillig versicherte Mitglieder (IKK classic)									monatlich			
Krankenversicherung mit Anspruch auf Krankengeld									403,99 €			
Krankenversicherung ohne Anspruch auf Krankengeld									389,03 €			
Pflegeversicherung (bundeseinheitlich außer Sachsen)									76,06 €			
Pflegeversicherung – Bundesland Sachsen									51,12 €			
Geringfügigkeitsgrenze seit 01.10.2022									520,00 €			
Gleitzonefaktor F ab 01.01.2023									0,6922			
Gleitzonefaktor Übergangsregelung FÜ									0,7417			
Geringverdienergrenze (Auszubildende)									325,00 €			
Freibetrag für Beitragspflicht von Versorgungsbezügen in der KV und Freigrenze für Beitragspflicht von Versorgungsbezügen in der PV									169,75 €			
ABGABE UND FÄLLIGKEITSTERMINE IM JAHR 2023												
Monat	Jan	Feb	Mrz	Apr	Mai	Juni	Juli	Aug	Sep	Okt*	Nov	Dez**
BN-Einreichungstag (Beitragsnachweis muss der Einzugsstelle 2 Arbeitstage vor Fälligkeit bis 0:00 Uhr vorliegen)	25.	22.	27.	24.	24.	26.	25.	25.	25.	24.	24.	21.
Fälligkeitstag (= 3.-letzter Bankarbeitstag)	27.	24.	29.	26.	26.	28.	27.	29.	27.	26.	28.	27.

* Der 3.-letzte Bankarbeitstag kann aufgrund von länderspezifischen Feiertagen unterschiedlich ausfallen. Maßgeblich ist der Sitz der Einzugsstelle. Juristischer Sitz der IKK classic ist Dresden.

** Sowohl der 24. als auch der 31. Dezember gelten nicht als bankübliche Arbeitstage.